

**PROVINCIA | Sucesos**

## La Guardia Civil recupera en las dos últimas semanas más de quince toneladas de aceituna sustraída

Estos operativos se llevaron a efecto entre los días 1 de febrero y 14 de febrero en la A-318 (Estepa-Guadix), la A-304 (Aguilar de la Frontera-Puente Genil), en la A-379 (Santaella-El Puntal) y en los términos municipales de Puente Genil, Cabra, Montilla, Villa del Río y Montoro

**Redacción**

Lunes 20 de febrero de 2012 - 12:44



La Guardia Civil dentro del marco de los servicios establecidos en aplicación del plan contra los robos y hurtos de aceituna que viene llevando a efecto durante la presente campaña de aceituna en la provincia, en complemento del Plan contra las sustracciones en explotaciones agrícolas y ganaderas ha imputado en diferentes diligencias a 95 personas, 88 de ellas de nacionalidad rumana, dos de nacionalidad marroquí, cinco de nacionalidad española, como supuestos autores de hurtos de aceituna, cometidos en fincas cercanas a Puente Genil, Cabra, Montilla, Villa del Río y Montoro.

Como resultado de estos operativos la Guardia Civil, además de la imputación de otras 95 personas, en la sustracción de aceituna en los olivares, ha logrado recuperar más de quince (15) toneladas de aceituna, recolectada por las cuadrillas que actuaban de forma ilegítima.

Los operativos más importantes se llevaron a efecto entre las 11:00 y las 19:00 horas de los pasados días 1 y 14 de febrero, en la A-318 (Estepa-Guadix), en la A-304 (Aguilar de la Frontera-Puente Genil), A-379 (Santaella-El Puntal) y en los términos municipales de Puente Genil, Cabra, Montilla, Villa del Río y Montoro.

### Principales operativos

Uno de estos operativos, se desarrolló en el término municipal de Montilla, concretamente en la finca El Largo, el pasado día 1 de febrero, tras tener conocimiento la Guardia Civil a través de una llamada telefónica recibida en el Puesto Principal de Montilla, en la que un guarda de un coto de caza, informaba de sus sospechas de hurto de aceituna, sobre dos personas que se encontraban en la citada finca.

Inmediatamente, la Guardia Civil se trasladó al lugar indicado y tras entrevistarse con la Guardería del Coto, la Guardia Civil observó en el interior del olivar a dos personas que tras recolectar aceituna del suelo y de los olivos, la depositaban en el interior de dos vehículos que se encontraban en las inmediaciones, ante ello, los Guardias Civiles tras identificar a estas dos personas, que resultaron ser dos ciudadanos rumanos, les interesaron si tenían permiso del propietario de la finca para recolectar la aceituna, manifestando uno de ellos, que una persona de la que no aportan datos sobre su identidad los había autorizado. Al no poder en esos momentos identificar al propietario de la finca, los Guardias Civiles procedieron a intervenir cautelarmente la aceituna recolectada, que tras su pesaje arrojó un peso 1521 kilogramos, siendo depositada

en calidad de depósito a disposición de la Autoridad Judicial en una cooperativa de Montilla.

El segundo de estos operativos se desarrolló en la mañana del pasado día 9 de febrero en el camino “La Torrecilla”, término municipal de Puente Genil, tras observar la Guardia Civil, tres turismos que circulaban en caravana que trataban de incorporarse a la A-309, que presentaban su parte trasera hundida por el peso, por lo que resultaron sospechosos a los Guardias Civiles de transportar supuestamente en su interior aceituna procedente de hurto, por lo que decidieron pararlos.

Tras parar los vehículos, e identificar a sus ocupantes, que resultaron ser ocho personas de nacionalidad rumana, la Guardia Civil observó que los tres vehículos estaban cargados de aceituna a granel, que los ocupantes de los tres turismos, según su propia manifestación habían recolectado en un olivar cercano al lugar donde fueron interceptados, sin permiso de su propietario, por lo que fue intervenida, tras su pesaje, arrojó un peso de 1237 kilogramos, fue depositada en la Cooperativa La Purísima de Puente Genil.

Otro de estos operativos se desarrolló sobre las 16:00 horas del pasado día 10 de febrero en la CO-5209 (Cabra-Montilla), cuando la Guardia Civil observó un turismo cargado de aceituna a granel, al sospechar los Guardias Civiles que el citado fruto, pudiera ser procedente de hurto, decidieron interceptar el turismo.

Tras interceptar el vehículo, e identificar a sus ocupantes, dos ciudadanos de nacionalidad rumana, los Guardias Civiles interesaron de los dos ocupantes del vehículo, que acreditase la legítima propiedad del fruto que transportaban, manifestando uno de ellos que lo habían cogido sin permiso de sus propietarios en tres fincas ubicadas en los términos municipales de Montoro, Baena y Castro del Río. Ante ello, los Guardias Civiles procedieron a la intervención cautelar de la aceituna que tras su pesaje arrojó un peso de más de 1250 kilogramos, siendo depositada en calidad de depósito a disposición de la Autoridad Judicial, en una almazara de la localidad de Montilla.

El cuarto de estos operativos se llevó a efecto, cuando la Guardia Civil observó sobre las 15:00 horas del pasado día 11 de febrero en la A-318 (Estepa-Guadix), tres turismos que circulaban en caravana, que presentaban su parte trasera hundida por el peso, por lo que resultaron sospechosos a los Guardias Civiles de transportar supuestamente en su interior aceituna procedente de hurto, por lo que decidieron pararlos.

Tras parar los vehículos, e identificar a sus ocupantes, que resultaron ser tres personas de nacionalidad española, la Guardia Civil procedió a efectuar un registro superficial de los tres turismos, que permitió localizar en el primero de ellos, 4 sacos de aceituna, que tras su pesaje arrojó un peso de 326 kilogramos, en el segundo de los turismos, la Guardia Civil localizó 6 sacos de aceituna, que tras su pesaje arrojó un peso de 246 kilogramos, y en el tercero de estos turismos, la Guardia Civil localizó cinco sacos de aceituna, que tras su pesaje arrojó un peso de 190 kilogramos, que los ocupantes de los tres turismos, según su propia manifestación habían recolectado en un olivar cercano al lugar donde fueron interceptados, sin permiso de su propietario, por lo que, que fue intervenida y depositada en la Cooperativa La Purísima de Puente Genil.

También se han desarrollado otros operativos en el término municipal de Puente Genil, Montilla y Montoro, entre los citados días, donde la Guardia Civil además de intervenir entre todos ellos más de 8000 kilogramos de aceituna, ha imputado a otras 80 personas, por su recolección ilícita.

Con estos operativos de recuperación de aceituna sustraída en las últimas dos semanas son ya más de 33500 kilogramos de aceituna recuperada por la Guardia Civil en lo que va de la actual campaña olivarera, aceituna recuperada por la Guardia Civil que había sido recolectada por las cuadrillas que actuaban de forma ilegítima. Como consecuencia de todas estas intervenciones policiales la Guardia Civil ha detenido a 7 personas y denunciado a 163 bajo sospecha de que habían realizado sustracciones de aceituna en el campo.

La Comandancia reitera la importancia de que todos los hurtos o daños que se registren en los olivares sean inmediatamente puestos en conocimiento de la Guardia Civil para que se puedan adoptar las medidas y dispositivos policiales pertinentes, Asimismo, la Guardia Civil recuerda que cualquier persona o vehículo extraño que sea visto merodeando por los olivares sea comunicado al 062.